

# Holger Jess für vierten EM-Titel geehrt

**SEGELN** Der Eckernförder war 2023 zum vierten Mal Europameister im 505er geworden

**KIEL** Mehr als 90 Top-Sportlerinnen und -Sportler wurden im Kieler „Haus des Sports“ für ihre Leistungen im vergangenen Jahr bei Deutschen Meisterschaften, Europa- und Weltmeisterschaften oder mit der Nationalmannschaft geehrt. Mit dabei war auch – mit allem nötigen Respekt – ein echter Routinier. Holger Jess vom Wassersportclub am Wittensee stand auf der Bühne und wurde für seine Goldmedaille bei den Europameisterschaften 2023 geehrt. Jess ist seit Jahrzehnten einer der erfolgreichsten Segler in der 505er-Klasse.

Die Ehrung vom Landessportverband bekam der 61-Jährige für seinen Titel bei der Europameisterschaft 2023 in Quiberon in der französischen Bretagne. Der gebürtige Eckernförder, der seit 1981 aktiv segelt, war dort in einem Boot mit der Polin Agnieszka Skrzypulec nicht zu bezwingen. Mehr noch, dass deutsch-polnische Duo dominierte die Konkurrenz und gewann von sieben Rennen fünf. Damit siegten sie mit Abstand vor dem deutschen Silbermedaillengewinnern Jan-Philipp Hofmann und Felix Brockerhoff vom Düsseldorfer YC.

Für Jess war es wahrlich nicht die erste internationale Medaille. Der 61-Jährige, der in Gammelby einen Segelsportservice betreibt und sowohl Boote der 29er- und 505er-Klasse baut, ist auch mehrfacher Weltmeister und ebenso Gewinner der Kieler Woche. „Bei dieser Siegerehrung hab ich mich echt alt gefühlt, trotzdem war es echt schön, ein Teil dieser tollen Sportler gewesen zu sein“, schrieb Jess auf Instagram nach der LSV-Ehrung, bei der insgesamt rund 50 der 90 Geehrten im Haus des Sports anwesend waren. sg



Holger Jess wurde in Kiel bei einer Veranstaltung des Landessportverbands (LSV) für seinen EM-Titel im Jahr 2023 geehrt. Der 61-jährige Segler siegte in der Bootsklasse 505er. Foto: LSV/Frank Peter